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Nombre de participants : 9 

Élu présent : Martin Dubreuil 

Employés présents : Émélie Trinque et Cathy Santerre 

Durée de la rencontre : 2 heures 

 

1. Introduction et mise en contexte 

• L’animateur de la soirée donne la parole à monsieur Dubreuil qui se présente; 

• L’animateur prend la parole et explique le déroulement de la soirée; 

• L’animateur explique la plateforme jeparticipe.beloeil.ca; 

• Un citoyen se questionne sur la possibilité d’aller sur la plateforme sans avoir 

à se connecter chaque fois (ex : simplement inscrire son code postal pour 

cibler le secteur). 

 

2. Rôle du conseiller et questions 

• Monsieur Dubreuil explique en quoi consiste son rôle en tant que conseiller 

de la Ville de Beloeil à l’aide d’un visuel à l’écran; 

• Monsieur Dubreuil explique comment il est possible de communiquer avec la 

Ville de Beloeil; 

• L’animateur demande aux citoyens de quelle façon ils préfèrent recevoir les 

communications de la Ville. Les citoyens mentionnent qu’ils aiment beaucoup 

l’infolettre, la page Facebook, les alertes, le journal local l’Oeil Régional 

quand il s’agit de sujets plus en profondeur et également le groupe Facebook 

les « banlieusardises beloeilloises » (*pas géré par la Ville). 

 

3. Explication des 2 sujets des ateliers  

• Monsieur Dubreuil prend la parole et démontre à l’aide d’un visuel comment 

le District 8 est divisé et présente les futurs projets de construction;   
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• Un citoyen se questionne sur le fait qu’il y a énormément de développement 

dans ce secteur et se demande si la Direction de l’urbanisme se pose les 

bonnes questions avant d’accepter les plans;  

• Madame Émélie Trinque, présente le parc Rolland-Comtois à l’aide d’un 

visuel. Cet espace vert n’est actuellement pas aménagé, mais un budget est 

prévu pour le faire.  

 

4. Les ateliers (échanges en petits groupes) – faits saillants (voir 

détails en fin de document) 

• Lien entre les secteurs Sud et Nord de l’autoroute 20 :  

- sous le pont, il y a beaucoup de potentiel; 

- mur de graffitis, piste cyclable; 

- régler le problème du stationnement de la marina, car les voitures se 

stationnent sur le bord du richelieu et c’est dangereux pour les 

cyclistes. 

 

• Aménagement parc Rolland-Comtois 

- un parc qui vieillit bien; 

- pas un parc avec des jeux, plus d’arbres; 

- un sentier glacé; 

- un marché de Noël; 

- des concerts; 

- un lieu de rencontre; 

- faire attention au bruit, car c'est un secteur très familial. 

 

5. Commentaires/questions des citoyens abordés en fin de 

rencontre :  

- enjeux de sécurité pour la traverse du carrefour giratoire Saint-Jean-

Baptiste/Yvon l’Heureux; 
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- une citoyenne se questionne s’il y a vraiment un enjeu de pouvoir 

décisionnel sur les tables de quartiers; 

- une citoyenne mentionne le défi sans tondeuse au mois de mai, une 

ville sans pesticide; 

- un citoyen aimerait avoir un nouveau skatepark. Il aime bien l’endroit, 

mais il est souvent achalandé et il est moins possible de pratiquer. Un 

skatepark adapté et sécuritaire pour tous les groupes d’âge. Il pourrait 

y avoir certaines améliorations (horaire, banc, etc.); 

- un citoyen mentionne une problématique avec le MTQ, car rues très 

endommagées . Avoir une meilleure communication avec le MTQ. 

 

L’animateur demande aux citoyens si la Ville de Beloeil devrait en faire 

davantage pour l’agriculture 

- améliorer certaines routes pour qu’elles soient plus accessibles pour 

les véhicules lourds; 

- être consulté lors du projet de règlement sur l’interdiction des 

pesticides. 

 

L’animateur demande aux deux adolescents présents s’il manque autre chose 

dans leur quartier 

- Les ados aiment le fait qu’il y ait beaucoup d’activités, de boutiques à 

proximité, des terrains de tennis, du hockey, un skatepark, des parcs, 

etc. C’est accessible facilement à pied ou à vélo; 

- avoir davantage de publication sur Instagram pour les jeunes. 
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